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<p>居然在&nbsp;Google&nbsp;Drive&nbsp;上找到了，还是贴一下吧。我要直视过去幼稚、可
的青春。</p> 
<p>这一年的总结自己还是很满意的，娃哈哈。总觉得现在自己进步的好慢，要加速出发了！</p> 
<p>这一年是人生的一个转折点，我开始从一个学生步入了社会。<br />这一年身边的事有太多的变
，有太多的感想，很想把这一点点滴滴都记录下来。知道自己没有多好的文采，但是记下来也总是应
有能力的。<br /><br />工作了，看了蜗居，接了自己生平的第一个项目。突然感觉自己的压力好
。<br /><br />这一年的平安夜许下了希望能和他有一套属于自己的房子， 哪怕50平米也可以。<br
/>从高考开始，每年的平安夜我都会在十二点对着苹果许下愿望，第二天早上再把苹果吃的干干净净
<br />也许我不够贪心，每年的愿望总是能够实现。可惜今早忘记吃苹果了，晚上回去一定首先把苹
吃的干干净净，不晓得自己的愿望还能否实现。<br />但我会很努力很努力的，希望圣诞老公公看到
的努力，小小的感动一下，原谅我今早忘记吃苹果。哇咔咔<br /><br />前半年依旧还是学生，依
是混混沌沌的过。<br />人生总是有很多的选择，一步选错了，也就不想回头了。这毕竟是自己的选
，要自己去面对和承担。<br /><br />除了爱情，工作、家人、生活都是我们生活中很重要的一部
。<br />自己工作了，才慢慢的发现家人老了。可是自己想做点什么，也做不了。只有有时间就多回
陪陪他们。<br />上月回去，爸爸过六十大寿，家里面就我，妈妈和爸爸三个人，看上去冷清了点，
过挺温馨的。给爸爸买了双鞋，买了套衣服，买了个蛋糕。<br />晚上吹蜡烛的时候叫爸爸许愿，他
不好意思呢。最后还是许了，看着爸爸的傻笑，不用大脑也知道他许的是什么愿望。<br />父亲一生
人正直勤恳，节俭踏实。是我的偶像。<br />看到父母一天天老去，想到人必有一死，就很害怕。。
<br /><br /><br />说下工作吧，应该算是有很大的收获，虽然工资上没收获。<br />比较系统的
解了jQuery，弄够使用它。爱上了它的简便易学，插件。<br />也喜欢上了JavaScript。<br />虽
一直很讨厌java，但是在工作的迫使下，学会了调试和简单的编写。<br />明白了html中class和id
活运用所带来的极大好处。<br />css就像代码一样需要你不断的去重构他，聆听他的心声，了解他
意图。这样就不会乱的自己都一头雾水。<br />看了很多外国漂亮的网站，不得不惊叹他们的创作能
。<br />看了HTML5，巨大的变动，虽然还没正式发布，但是很多浏览器都争先恐后的去实现他。
天都有这个浏览器有怎么了，那个浏览器又怎么了的消息。<br />这个在某个性能上又比某个浏览器
几倍，IE 9不甘寂寞也来规范里面插一脚。。。等等，总结出来，他们都在不断的争取用户。chrome
上去好像很大方，不在意他们的用户有多少，只是想为每一个人带来新的体验。<br />多么好的理由
让人不得不去用它，尤其是一些google的funs。还有什么wave。但不可否认，google确实走在了人
的前面，他很棒。<br />整个学习过程中最重要的收获就是需要一个系统的想法，一个系统的框架，
个可扩展的、易使用的“插件”。现在对这个概念是有了那么一点点的了解，写代码也逐渐这样去考
，但还是很欠缺。<br />了解了重构的重要性，但是公司那坨代码，看着就不想重构，也没那个能力
看着这也不好，那也不好。只好闭一只眼睁一只眼了。自己写的代码有时候也是懒的去重构，去优化
不过还是好好的设计了一个validate 和 multiple select。这方面应该是属于责任心不够，心理不平衡
。<br />要好好学习js2.0，HTML5,css3<br /><br />从动笔到今天（2010-1-11）都没在继续写
，今天有点时间，再写下吧。<br />活了24个年头，还没定性，可见我的可塑性还是相当高的。<br 
>每一种性格都有它的缺陷，没有完美的。何取何舍？<br />或许双重性格就是这样造就出来的，心
有时候很慌张，感觉那么大了还没定型，目标不明确，失败。<br />想很傻很天真，可是没有那个环
去让自己可以凭借很傻很天真去生存；想成熟稳重，怕自己失去太多好，太多的可爱。<br />这样也
双重性格或比较更好一些。<br /><br />新一年开始了，烫了个发型，换了个心情。为了我们奋斗
！<br /><br />============OVER================</p>
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